



南郷の風

平成27年度
第13号

最高の舞台を！学習発表会 10/31

10月31日の学習発表会には、たくさんの保護者の方々、来賓の皆様においでいただき、ありがとうございました。嬉しいご感想を沢山の方々から頂戴し、何よりの励みになりました。

表舞台に立ったり裏方に回ったり、子ども達も職員も、案を出し合い、少しずつ少しずつ形を作ってきました。校長は、子ども達が作っていく過程が大好きです。レゴブロックのように何もなかったところから形が生まれていきます。そこには今までの学びが息づいています。ご家庭では、この発表までにどんなドラマがあったか、お子さんとお話しされたことと思います。

作り上げる経験は、学びの快感回路を育みます。そしていつか、作る側、それを支える側、それぞれの喜びを味わい関われる大人に成長する糧になると考えています。子ども達が今の学年で学ぶのは、あと80日です。今後とも、学びを支える連携にご協力をお願いいたします。



愛校活動ありがとうございました 10/31

午前の学習発表会が長引いたにも関わらず、午後の愛校活動にご協力いただき、ありがとうございました。今回は初めて高圧洗浄機の協力をいただき、体育館の壁面清掃まで実施しました。お陰様でたいへんきれいになりました。



ようこそ祖父母との交流会へ 10/22

『祖父母との交流会』は、おじいちゃん、おばあちゃんに來校いただき、昔ながらの遊びを一緒に楽しんでいただくという行事です。羽根つき、ゴム跳び、輪投げ、こま回し、めんこ、カルタ、おはじき、囲碁、将棋、オセロ、けん玉、あやとり、折り紙と、13の活動を用意しました。

子ども達と祖父母の皆様が、一緒に会場を巡り、笑顔いっぱい活動する様子に、温かくていい時間だなあと感じました。

さすがに昔ながらの遊びは、祖父母の皆様のお手の物、名人技に「すご〜い！」と感嘆の声が上がります。お出でいただいた48名の祖父母の皆様、たいへんありがとうございました。



めざせ自己ベスト! マラソン大会 10/22

開会式に小雨が風に流されて来るあいにくの天気でしたが、子ども達は心に火をともし、いい走りっぷりを見せてくれました。



高学年は2km、中学年は1.5km、低学年は1kmを走ります。気温が低い中でしたが、大会新記録を出

した子が、なんと6名も出ました。びっくりです。

応援の姿にも、ほっこりしました。ラストの校庭4分の3周に、待っている子や、走り終わった子が伴走しながら「がんばれ!」と声をかけます。一人ではくじけそうになることを、競い合い、励まし合って、がんばってきた成果と実感するひとこまでした。

声援を送っていただいた保護者の皆様、地域の皆様、たいへんありがとうございました。

おめでとう、受賞披露

《郡造形作品展》

4名の作品が賞に輝きました。

おめでとうございます。

- ☆最優秀賞 6年 五十嵐悠里さん
- ☆優秀賞 6年 馬場 善生くん
- 1年 斉藤 詩織さん
- ☆優良賞 2年 佐藤 新くん



《郡音楽祭 創作》

2名の作品が特選に輝きました。

おめでとうございます。

- ☆特選 6年 五十嵐悠里さん
- 6年 森 悠空くん

《郡書写コンクール》

21名の作品が優秀賞・特賞に輝きました。おめでとうございます。

- ☆優秀賞 5年 五十嵐彩羽さん、酒井美紀さん、中山紘樹くん
- 4年 五十嵐茜さん、大竹礼奈さん、大桃 航くん
- 3年 中山 翠さん、五十嵐香帆さん、五十嵐大起くん、五十嵐歌栄さん、芳賀愛梨花さん
- 2年 五十嵐晃仁くん
- ☆特賞 6年 酒井美緒さん
- 5年 近藤慶太朗くん
- 4年 梁取友奈さん、脇坂翼早くん
- 3年 森 知拓くん
- 2年 近藤結愛さん
- 1年 星柚乃介くん、星 亮輔くん、梁取碧渡くん